

むなかた ひじり

# 宗像 聖さん 次の目標に向かってスタート !!

東京国際大学4年

1月2・3日に行われた「箱根駅伝」。多くの方が観戦した事と思います。

平田村で初めて選手としてエントリーされた宗像聖（ひじり）さん。1月15日に退寮し、自宅に戻ると聴き早速取材！大学生活の4年間を振り返って頂きました。

**Q1 4年前の取材時「箱根を目指す」と言っていました。**

**それを実現させましたね。**

**A 2年生から3年間出場する事ができた。でも、結果は悔いの残る走りだった。**

**Q2 体調は悪くなかったとインタビューには応えていたが？**

**A 櫻を受け取った順位や繋ぐ思い、沿道の応援などで気負ってしまい、ペースをつかめなかった事もある。今回は脱水症状になってしまった。**

**Q3 4年生でキャプテンを務めていましたが…？**

**A チーム全体をみながら、自己管理もしなければならないので大変でした。**

**Q4 入部当時の聖君は？**

**A 5,000mの記録は上位だったが、箱根を走る距離に慣れるまでは時間がかかった。**

**Q5 身体のケアも大変だったのでは？**

**A 部で依頼しているトレーナーもいたが、それだけでは足りないので、個人的に外部の治療院に通い整えていた。**

**Q6 休日が1日しかない中でのリフレッシュの仕方は？**

**A 友達と食事をしたり、日にちが合えばアーティストのライブに行ったりした。**

**Q7 卒業後の進路、目標は？**

**A 声をかけてもらった三菱重工（長崎）へ就職。実業団で走り、フルマラソンを目指す。**

**（取材を終えて）**

自己管理が求められた4年間。走る事が好きでなければ続ける事はできない。80人の部員を束ねながら、補欠も含めた16人のメンバーに選ばれて3年間箱根を走った聖君にあっぱれ！！



▲重圧から解放されてホッ！



▲沿道の声援に応えて力走



## 次回3月8日(水) 議会定例会開催予定

12月定例会は、延べ7人が傍聴されました。

新型コロナウイルス感染予防に努め、アルコールによる手指消毒とマスクの着用を徹底しております。また、分散化のため、役場1階ロビーと2階会議室で映像を中継しています。

議会は村の予算や身近な問題について話し合う大切な会議です。あなたも議会を傍聴してみませんか？ ●詳しくは議会事務局まで ☎ 55-3558

委員長	委員	副委員長	委員長	議会広報特別委員会
水永三	委員	荒高	委員	
野瀬本	委員	川橋	委員	
一成和	委員	英七	委員	
彦元美	委員	義重	委員	

【荒川英義】  
私は古希を迎え、孫の成長や笑顔に心が癒される日々を過ごしています。今年こそは世界平和を願いたいと思います。

状況ですが、私たちが過去に起きた争いを二度と起こしてはいけないと誰もが願っています。

ロシアのウクライナ侵攻が去年2月に始まりその後、日本ならず世界の物価高騰が人々の生活を困難な状況にしています。マスコミ報道等を見ると、今後世界的な争いごとさえ感じられる状況です。そしてはいけないと誰もが願っています。

新年を迎えた私たちも夢と希望に満ちた一年にしたいと思います。振り返れば東日本大震災原発事故から今まで12年、更に新型コロナ感染症拡大は3年が経とうとしています。